



COMMUNIQUE

#SCPP @scppinfo

LA SCPP SOUTIENT LE DISQUAIRE DAY ET LES DISQUAIRES INDEPENDANTS (22 AVRIL 2023)

18/04/2023 - Partenaire historique du Disquaire Day depuis sa création en 2012, la SCPP s'associe cette année encore à cette journée annuelle de promotion organisée par les disquaires indépendants en France et dans le monde. La SCPP souhaite une très belle journée aux 250 disquaires indépendants qui participent à l'événement et qui ouvriront leurs portes aux passionnés de disques vinyles - dont la jeune génération - le samedi 22 avril.

Représentant plus de 4 000 producteurs de musique enregistrée, la SCPP est heureuse de soutenir un formidable événement célébré à travers toute la France et dans le monde et dédié à un support qui tire son épingle du jeu depuis quelques années. Le vinyle représente désormais 45% des ventes physiques, contre moins de 1% il y a 10 ans et n'est pas loin de faire jeu égal avec le CD.

La SCPP soutient aussi avec le SNEP l'exposition dédiée à la musique enregistrée qui se tiendra au Musée des Arts et Métiers le 22 avril de 10h à 18h.

« Le vinyle est un objet très symbolique, pour les producteurs de musique enregistrée, mais aussi pour tous les passionnés de musique. C'est formidable de constater que, de plus en plus, les jeunes s'approprient le vinyle et le collectionnent, notamment ceux de leurs artistes préférés qu'ils écoutent également en streaming. Je suis ravi que la SCPP puisse soutenir cet événement ainsi que tous les disquaires de France. » (Olivier Nusse, Président de la SCPP et Président du Directoire d'Universal Music France)

« La SCPP a toujours été un partenaire solide et fidèle du Disquaire Day. Chaque année, des centaines de disques inédits sont proposés au public chez les disquaires indépendants, un événement qui n'aurait pas été possible sans le soutien de nos partenaires historiques. » (David Godevais, Fondateur et Président du Disquaire Day)

Pour en savoir plus : disquaireday.fr

Informations presse : SCPP - Anouchka Roggeman - 01 41 43 03 03 - anouchka.roggeman@scpp.fr

La SCPP, société civile des producteurs phonographiques, est une société de perception et de répartition des rémunérations perçues pour le compte de ses membres auprès des utilisateurs de phonogrammes et de vidéomusiques. Plus de 4 000 producteurs de musique sont actuellement membres de la SCPP, qui réunit la majorité des producteurs indépendants français et les sociétés internationales comme Sony, Universal et Warner. Aussi, la SCPP défend les droits de ses membres, lutte contre la piraterie et aide la création musicale. www.scpp.fr @scppinfo #scpp